
親愛的兄弟姐妹們，

最近，凱西和我有機會看到一座建在亞利桑那州山上的教堂照片。當我看到這座
建築是在山的岩石之間建成的； 真是令人印象深刻，我不由自主地開始哼起一
首老的讚美詩歌：

在永恆的岩石上，基督的教會被建造...。

耶穌基督是磐石...正如使徒彼得在使徒行傳4：11-12中所述 - 

衪是你們匠人所棄的石頭，已成了房角的頭塊石頭。 除祂以外，別無拯救；因
為在天下人間，沒有賜下別的名，我們可以靠著得救 。

因此，在祂的生命，教導，犧牲，復活和升天，基督的教會建立在一個不可動搖
的基礎上。山脈和岩石喚起恆久，持續和韌性的感覺。因此，我們明智地將我們
的生活牢牢地建立在祂的岩石上。

這圖像也將與今年的工作有關聯，忠於基督。我們相信耶穌基督在祂的教會中，
祂必將會完成教會。

... 我深信那在你們心裡動了善工的、必成全這工、直到耶穌基督的日子．
（腓立比書1：6）

這意謂著：
• 祂允許我們在祂的教會裏是為了一個特定的目的，如果我們有渴望，祂必定

會幫助我們去完成這目的。
• 我們深信祂是全能的，不顧從外至裡的各種條件如何，祂也會完成拯救人類

的計畫。
• 我們意識到，基督是無法按照我們人類所見的數字和成功的標準來衡量。
• 我們要堅定不移的服事和奉獻，不要因挫折而感到灰心。我們對於基督的

愛，使我們可以堅持下去...

忠於基督意味著我們將如同第一教會的弟兄一樣，堅忍不拔。因此，讚美詩是以
堅定的決心完成的：

...你的力量也不會減弱，我們也不會忘記我們的目標，我們知道你會完成那個
背載你名字的教會！

謹以愛致上，

美國新使徒教會 
教區新聞稿

網址：www.nac-usa.org  

2018年春天

健康，成長，完善

遠景
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耶穌基督的門徒把他們的信心和信任寄託
在耶穌身上，並遵循衪的教導。耶穌在路
加福音6:38教導我們的如下 -

你們要給人、就必有給你們
的．並且用十足的升斗 

、連搖帶按、上尖下
流的、倒在你們懷
裡．因為你們用甚
麼量器量給人、也
必用甚麼量器量給

你們。 

在這個教導中，耶穌指示聽眾能夠願意
奉獻，並且向他們保證，如果他們遵守著
奉獻，他們可以確信上帝必會永遠看顧他
們。對於慷慨奉獻的人，他們將會回收
他們所需要的一切。你是否願意把信心放
在這教導上？記著，希伯來書教導我們，
信就是所望之事的實底，是未見之事的確
據。當耶穌是你所仰望的人，是你希望
的所在之時，祂會賜給你力量，憑信心行
事，不用擔心自己的不足。

當我們願意並順服地跟隨上帝，
我們就會表現出我們的信心。我
們所擁有的一切，無論是少許還
是很多，都是來自上帝的恩賜。完
全是衪的恩典。正如上帝對我們的
慷慨和忠誠一樣，我們對所得到的
一切應該要慷慨。但有時恐懼會壓
制我們的信心。隨著生活的不穩定
性，許多人擔憂他們的就業和經濟
狀況，對於不安全性的恐懼可能造成一個
障礙，削弱了他們樂於奉獻的渴望。在那
生活動蕩的時期受到鼓勵，以穩定你對仰
望為我們信心創始成終的耶穌（希伯來書
12：2）。衪做了一切必要的事情，讓我們
在信心中堅持下去。衪永遠忠於我們，聖
經證明了這一點。閱讀關於以色列人以及
亞伯拉罕，摩西，約書亞，大衛等等的經
歷......經由他們的經歷，我們看到上帝

如何實現了衪的應許，並一直忠於他們。
正如耶穌教導門徒: 所以，不要憂慮說：
吃甚麼？喝甚麼？穿甚麼？我們應該把這
種鼓勵放在心上，把我們的擔憂和恐懼交
給耶穌（馬太福音6:31）。

保羅向歌林多的信徒傳授以下內容：

因此，各人要隨本心所酌定的，不
要作難，不要勉強，因為捐得樂意的
人是神所喜愛的 神能將各樣的恩惠
多多的加給你們，使你們凡事常常充

足，能多行各樣善事 。
(哥林多後書9：7-8）

如果問題出現在你身上，你是否還有能力
奉獻你的金錢，快樂，時間等等，請記住
保羅的這段教訓。如果一個人照著聖靈所

引導的，順從並忠於將所得的與他人分
享，他們將會得到神不斷地賜予。

想一想主日學老師的工作。他們給
予自己的時間，並運用他們的
天賦，熱心和精力來教導年輕
的學生。他們分享他們所得到
的。他們並不確定孩子長大後
會成為什麼樣的人，但他們
希望他們的工作能激勵那些年

輕人能有渴望去認識上帝。或想
想父母的工作。父母將他們得到的東
西給予他們的孩子。他們樹立榜樣，

並且本著信心，希望他們的孩子能夠長大
並跟隨著他們的引導。這遠超越物質的東
西，並且能持續奉獻他們到時間，用耳朵
的去傾聽，同情心等等。再一次，父母並
不確定他們的孩子會成長為什麼樣子，但
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他們會憑著信心犧牺自己，希望能產生積
極的影響。上帝知道我們的善行，當我們
按照祂的旨意行事時，我們相信祂會祝福
我們所做的一切，使我們更接近祂和其他
人。這樣，我們的奉獻就是一種信念。

當我們憑著信心而奉獻時，我們與他人分
享的東西將會被上帝接受。在該隱和亞伯
的故事中，兩兄弟帶來了他們的供物並將
之獻給上帝。聖經告訴我們，耶和華看中
了亞伯和他的供物， 只是看不中該隱和他
的供物。（創4：4-5）。創世紀沒有解釋
為什麼上帝接受了這一個而不是另一個的
原因，但希伯來書的作者在希伯來書11：4
（ESV）中給我們提供了一些清楚的說明 -

亞伯因著信，獻祭與
神，比該隱所獻的更
美，因此便得了稱義
的見證，就是神指他
禮物作的見證。他雖
然死了，卻因這信，

仍舊說話。 

由於他的信心和他渴望做正確的事，他被
稱為公義。即使在他去世後，亞伯的信心
仍然大聲說話。他的行為一直是我們所有
人都要遵循的一個好例子。我們的意念不
是出於盡義務，或因為我們會收到獎勵。
我們要出於對主的愛，出於對祂的信實。
我們要分享我們正確的心意。那麼，我們
的奉獻也將被稱讚為是公義的，我們的信
心將會對我們周圍的世界大聲說話。  

上帝所關切並不是我們擁有多少，而是我
們有多麼忠心。我們願意表明我們對上帝
的信心，並且深信祂會一直關照那些已經
把心交給祂的人。在路加福音12:48，作為
回答彼得的一部分，耶穌說：

因為多給誰，就向誰多取；多
託誰，就向誰多要 

耶穌在這裡強調，權威越大就擔當更多的
責任。主紿予我們最大的特權是成為上帝
的兒女。當我們相信我們通過信心而獲得
了這個頭銜，那麼無論我們擁有一點點還
是擁有很多，聖靈將會引導我們利用我們
所擁有的來服侍衪。

奉獻就是信心，因為它是出自我們對上帝
的信心和我們對耶穌的忠誠，我們順從地
分享我們所擁有的,完全明瞭我們的上帝會
一直關懷著我們。

這並不意味著我們應該期望如果我們給予
10元，上帝會用100元獎勵我們。或者我們
用我們的汽車服侍，有一天衪會送一輛全
新的汽車來獎勵我們。我們的上帝會繼續
忠於我們，並將為我們提供一切我們所需
要的，使我們能夠藉由服事他人而繼續地
事奉衪。願這種奉獻即是信心的教導能夠
加強上帝對你們信實的理解，以及出自於
你對上帝的承諾和信實，你願意與他人分
享的渴望。 -  MJB 



去年，我被我們教區一位孩子的純真行為所感動。在收到我們教會所送的生日賀卡後，
他決定將賀卡內的錢捐贈給聖猶達兒童研究醫院。確實，這孩子正是一個”奉獻就是

愛”的好例子。

受到這孩子的舉動和他的建議的啟發，我和使徒們一致認為，今年兒童們生日賀卡的一
半錢也將會捐給聖猶達。在未來我們將會代表我們的孩子們繼續著這一慈善行動。

這對我們而言是一個特別的例子，作為基督身體的一部分，我們的孩子用他們所擁有的
一點點來散播主的愛和希望。身為父母，我們也可以和我們的孩子們談論幫助他人的意
義以及它的重要性。我們用來服事他人的時間和資源可以榮耀上帝，並向我們周圍的人

傳講上帝。我們的願望是，藉由我們的服事，以彰顯主在我們的生活中 - LRK



 

 日
復一日，我見到新的恩慈...
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忠於基督



 

 日
復一日，我見到新的恩慈...

忠於基督意味著什麼？首先，我們必須認清和
理解 - 上帝對我們忠誠！

我們上帝的信實是何等的偉大？很難理解上
帝對我們的忠誠，因為祂是完美的，祂是至愛
的。為什麼祂要忠於那些平凡不完美也很難展
現出愛的我們？但是，即使我們沒有信心，但
祂却是忠實的。祂對所有的靈魂都感興趣 - 
那些靠近祂的人以及那些遠離祂的人。

一切都顯現出祂的信實。讓我們看看讚美詩
的歌詞：“你的忠誠多偉大”。就像歌曲所說
的那樣，甚至在不同的季節中也表現出祂的忠
誠。當我們愈發現並理解上帝是如何忠於我們
之後，我們會更加信靠祂。這並不是用我們
奉獻的多寡，或是我們在教會裡的出席率來衡
量，而是以我們學習和成長的多少以及我們轉
變為基督形象的多寡來衡量。

所以，讓我們問問自己：我是否忠於上帝？總
使徒施耐德提出了四種使我們可以向上帝表明

我們忠誠的方式。

追隨基督的榜樣

為了效法祂的榜樣並與祂的形象一致，我們必
須要了解祂。這需要一種學習的栽培。主希望
我們對於祂是誰以及祂對我們的要求為何, 能
多有新的認識。
 
耶穌為我們展示的一個例子是如何禱告。祂
在主禱文中教導我們如何禱告，並以祂多次獨
自禱告為實例。我們的祈禱與耶穌的祈禱相似
嗎？如果我們以崇拜和讚美開始我們的禱告，
向上帝表達祂對我們忠誠的方式，隨後是我們
的代禱和請願，這難道不是很好嗎？

堅定不移的愛

我們都想永遠居留在祂的愛中，而我們對祂的
愛是永無止境的。當然，這意味著即使在痛苦

的時刻，我們的愛始終是不變的。基督徒會承
受痛苦;基督甚至在約翰16:33預言了這一點。

我們可以在哥林多前書10:13中讀到：你們所
遇見的試探，無非是人所能受的。神是信實
的，必不叫你們受試探過於所能受的；在受試
探的時候，總要給你們開一條出路，叫你們能
忍住。

上帝總是在那裡提供解脫的方式，或提供勇氣
和力量使我們得以渡過痛楚。祂是忠誠的，這
就是為什麼我們會一直保持著愛的緣故。

祂的忠誠也激勵了我們能夠彼此相愛。上帝希
望我們與其他人分享衪的愛，這是我們神聖的
職責。因為所賜給我們的聖靈將神的愛澆灌在
我們心裡。（參羅馬書5：5）。

願意事奉

我們的服事的動機是什麼？有些事情，是因為
我們非做不可，這種事奉就不是樂意的。基督
願意服事。耶穌稱我們為祂的見證，這意味著
我們的生活方式是不同的。我們的生活必須不
斷的邁進或改變成為耶穌所希望的，在任何的
情況都願意去服事。

我們都裝備著上帝要我們服事的秉賦。這些恩
賜是為了要我們彼此服事。所以我們要經常問
自己：我在做耶穌要我做的事情嗎？

也許我們已經有了事奉的機會，但並沒有獲得
太多的成功。特蕾莎修女曾經說過，“上帝並
未要求我成功。祂要我有信心。“

如果我們的事奉沒有得到肯定的結果，請不
要氣餒。我們並不知道上帝的計劃;但我們知

道，我們做祂要我們做的事。
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遵守你的承諾
在堅信班的誓言中，我們承諾離棄魔鬼。上帝
並不指望我們過著完美的生活，但祂希望我們
放棄罪惡，遠離罪惡並且要抗拒它，我們要放
棄背叛上帝的那部分。這就是要完全遵守我們
的諾言。

婚姻的祝福和誓言，夫妻應承諾藉由他們的婚
姻來榮耀上帝，他們與基督的關係成為彼此之
間關係的指南。在洗禮祝福的誓言中，父母承
諾以福音的教導來撫養子女並與基督建立關
係。教會並不負責為我們保守這些承諾。這是
我們自己的責任，讓我們以這種方式來忠於上
帝，並忠於我們的承諾。

我們對上帝的忠誠表明我們是基督徒。我們是
兼職的基督徒嗎？我們只是偶而表現出我們的
愛，或者我們只在方便的情況下服事，或者我
們只遵守符合我們要求的承諾？讓我們的生活
能夠顯現出我們是上帝的孩子，讓我們繼續永
遠地忠於祂。 - LRK / VAA

我們忠實於基督的方式之一就是對主和對彼此的愛是堅定不移的。在
這方面，我特別想起那些已經不再和我們一起的人。願這恆久的愛激
勵我們能惦記著他們並和他們相互連繫 - 我們是一家人！

你我不可相爭…因為我們是弟兄。
創世記13：8 

堅定不移的愛...

以忠於基督為主題觀看你的旅程掃描下面的代碼：

觀看我們區使徒的講道，以忠於基督為主題掃描下
面的代碼：

您也可以通過訪問和訂閱我們的YouTube頻道來觀
看這些視頻剪輯

https://www.youtube.com/newapostolicchurchusa



我父神啊，你的信實是偉大的

追隨你是不會有陰影的

你不會改變，你的憐憫，是永不衰退

你一直如此，你將永遠是如此

合唱：

你的忠誠是偉大的

你的忠誠是偉大的

天復一天，我看到了新的恩慈

你已提供我所需要的

主啊，祢的信實對我而言是何等的偉大

夏天和冬天，春天和收穫

太陽，月亮和星星在它們的軌跡上

在各種各樣的見證下與大自然融為一體

為你的偉大忠誠，憐憫和愛

寬恕罪和一個持久的和平

你的現身是鼓勵和引導

是今天的力量和明天的希望

天降恩典，福樂無窮

看這些歌詞，如何表達上帝的忠

誠呢？

你生命中還有什麼是上帝對你忠

誠的標誌？
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Hylton Memorial Chapel ▪ 14640 Potomac MIlls Road ▪ Woodbridge, VA 22192 ▪ events.nac-usa.org

2018年5月19日至20日
星期日與我們的總使徒一起慶祝五旬節(聖靈降臨節)

展覽，NAC會談和星期六的團契 

在events.nac-usa.org網上查看更多信息

他們都恆心遵守使徒的教訓，
彼此交接，擘餅，祈禱。

使徒行傳2:42

2018年五旬節
美國新使徒教會



五旬節是一個根源於猶太人感恩節的盛宴。後來，它被認為是上帝與以色列
人之間的盟約更新的紀念日，也是紀念摩西在西奈山得到十誡的那一天。

基督升天後，五旬節被稱為上帝的應許實現的日子：衪的教會成立了;聖靈 - 保惠師 - 
住留在每位信徒中，提供他們完成召喚的需要;並且裝備使徒的聖職成為列國中耶穌基督
的大使，並指引會眾朝向祂的回歸。

在五旬節當聖靈充滿耶穌的門徒時，他們能夠說起其他方言的話（使徒行傳2：4）。有
了這份禮物，他們不會談論自己或自己的想法和情緒。相反的，他們做了聖靈激勵他們
去做的事 - 他們見證主的偉大，並談到主的救恩行為。他們受感動而來信主。他們以許
多方言講道，讓所有聚集在一起的人用他們自己的語言讚美主，這是之前從來沒有發生
過。五旬節的這種經歷不僅是方言的奇蹟，也是聽道的奇蹟。

然後，彼得向來自許多國家的猶太人佈道，傳達上帝的聖靈以及它對人民意味著什麼。
在彼得呼籲悔改並以耶穌基督的名受洗之後，大約有三千人受洗，並成為最初教會的一
部分。因此，他們天天同心合意在殿裡，並且在不同家中擘餅，他們帶著喜悅單純的心
用飯, 讚美神，得眾民的喜愛。主將得救的人天天和他們加在一起。
（徒2：46-47）。

門徒們繼續著......使徒行傳僅僅是門徒們以聖靈作為他們的指引和保惠師來繼續從事
主工作的證明。我們也被召喚做同樣的事。充滿耶穌時代門徒的聖靈也在我們心中。讓
我們能被感動而在我們的言行中見證基督。讓我們成為一個標誌，讓聖靈在我們心裡作
工，在交誼時不是談論我們自己，而是彼此分享基督的教導並高舉衪。讓我們把我們的
學校，我們的工作，我們的閒暇時間用來榮耀上帝和服侍他人。當我們做這些事情時，
我們的生活就成了繼續為主工作的見證。

身為今天的信徒，五旬節還是一個慶祝的時刻。我們慶祝基督教會是活躍的，而我們是
其中的一部分。我們慶祝聖靈的恩賜在我們的心裡作工。我們慶祝使徒的聖職仍然積極
地行使聖禮, 按手於頭上以行聖靈印記。我們可以共同慶祝這些活動，身為祂的子民應
當感謝並榮耀上帝之名。

2018年的五旬節是我們的一個機會，因為不同文化和背景的人們聚集在一起共度一個週
末，並慶祝上帝應許的實現，那多年前已經實踐的承諾，以及未來祂將會履行的諾言。

在NAC美國教區，我們可以在聚會中與總使徒一起慶祝五旬節。我們共同領取聖餐並為去
世靈魂舉行聖餐。在這個週末期間，你會結交老朋友和新朋友，並且一起參與不同的活
動，這些活動將會幫助你在基督的教會中強化個人的呼召。讓這個週末成為崇拜上帝，
榮耀神的機會，並且參與團契，彼此分享我們的生活，而達到心靈上的合一。

參加2018年五旬節的週末，重新燃起我們聖靈的恩賜，加深我們對上帝聖工的熱情和喜
樂，並按照祂的旨意繼續我們的事奉。- VAA
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於主被出賣的同一個晚上，在慶祝逾越

節期間耶穌在門徒的面前設立了聖餐。聖

餐，也被稱為主的晚餐，聖餐和擘餅，是

基督徒聚集在一起以記念基督的犧牲和衪

無私的愛成就一切的時刻。慶祝聖禮永遠

不能掉以輕心，也不能變得成世俗化;每一

次都是靈魂記念著並且與他們的上帝和救

主耶穌基督交流的機會。

為什麼今曰我們在禮拜中要繼續擧行聖餐

禮？因為耶穌自己是聖餐的起源，祂是聖

餐的焦點和實質內容，祂囑附聖餐禮要繼

續下去。當耶穌在樓房上層制定主的晚餐

時,這個制定中的一個因素就是為了紀念

衪而繼續擧行聖餐禮的命令，衪說：“你

們也應當如此行，為的是記念我。”（路

加福音22:19）。使徒保羅在寫信給哥林多

時，重申了這一點並闡述了這一點。在哥

林多前書11：23-26中，保羅說，

我當日傳給你們的，原是從主領受
的，就是主耶穌被賣的那一夜，拿
起餅來， 祝謝了， 就擘開，說：
這是我的身體，為你們捨的，你們
應當如此行，為的是記念我。 飯
後，也 照樣拿起杯來，說：這杯
是用我的血所立的新約，你們每
逢喝的時候，要如此行，為的是 
記念我 。你們每逢吃這餅，喝這
杯，是表明主的死，直等到他來。

注意重複的命令 - “要如此行為的是記念

我”。然後重複“每逢”這個詞，表明擧

行聖餐禮不是一次性的活動。 “是表明”

表明這聖餐是宣揚我們信心的一刻。最

後，“直等到他來”告訴我們，我們要記

住因祂的死亡所做的一切，直到祂履行祂

會再來的承諾。

聖經清楚地表明，我們應該持續慶祝聖

餐，但新約並沒有規定我們多久才能慶祝

聖餐。在新使徒教會中，每次我們聚在一

起做禮拜時，我們都有機會領受聖餐。

這為我們打開了每個星期與耶穌分享交流

的道路，但也會為我們的慶祝活動造成常

規和沈悶的機會，並且讓我們變得沒有感

覺。有些人可能會問自己：“為什麼我們

要重複做同樣的事情？”另外，對於某些

人來說，聖餐禮時可能意味著是推動旁邊

的人的時候了，因為他們的思想在這段期

間已經到了別處。可悲的是，對於我們中

的一些人來說，這只是表示禮拜即將結束

的一個指標。

作為耶穌基督的信徒，我們必須盡全力保

護自己免於自己對領受聖餐變得冷漠，並

要避免將領受聖餐成為例行公事。領聖餐

是我們與基督生活中不可分割的一部分，

也是我們應該期待此刻的來臨，為自己做

好準備並充分投入。 

我們的生活非常繁忙，我們的時間都過

得很快。為了完成我們需要完成的所有事

情，以及我們需要去的每一個地方，我們

的頭腦都不斷努力提醒自己這些事情。為

了正確地領受聖餐，我們必須有意騰出時

間, 記住耶穌為我們完成的事。這種行為

不能僅僅在聖餐前的時刻完成。我們必須

花整個星期的時間去準備,記住耶穌的恩典

是多麼偉大，。

我們應該如何盡全力來保護我
們生命中的主晚餐的重要性免

於削弱？

首先，我們將焦點放在耶穌基督上。記住

耶穌在十字架上的死是歷史的大事件。它

真的發生了！
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• 它發生是因為我們的天父非常愛我們，祂想恢復

祂與我們的關係。

• 它發生是因為這是我們的罪被赦免的唯一途徑。

• 它的發生是因為我們無能為力對抗罪，我們無法

與天父團契。 

• 它的發生以便聖經的預言得以實現。

• 它的發生使我們可以得救，由罪中被釋放並接受

永生的承諾

當我們慶祝主的晚餐時，我們靈性上赴宴是因相信上

帝的應許，我們得以贖罪乃是靠耶穌的宝血。

其次，在準備這盛餐時，我們必須考慮被寬恕的真

正意義。耶穌犧牲的恩典對你的生活有什麼影響？對

你而言，你不再需要忍受犯罪的罪惡感，這意味著什

麼？耶穌為你解脫了什麼？當你回答這些問題時，你

很可能會站立，坐著或跪著以敬畏對著耶穌。花點時

間去敬拜祂，並感謝祂為你所做的一切。在這些時刻

裏，你可能會對主的晚餐有更深的理解。試想聖餐禮

會多麼有力強大，如果我們一起以這種心態來準備。

第三，保羅告誡那些參加擘餅的人應當自己省察，然

後吃這餅、喝這杯。（哥林多前書11:28）。我們領

受聖餐時要有謙卑和懺悔的態度。承認你能夠領取聖

餐並非因作工和善行，乃是因為耶穌基督的恩典，並

且你只憑信心就有機會去領取聖餐。檢查你的生活，

看看何處犯了罪，然後悔改，邀請耶穌進入，使你可

以遠離那些試圖將你與上帝隔離的事物。謙虛地反省

你對兄弟或姐妹的冒犯，要自己解決要糾正彼此之間

的問題。正如保羅寫信給腓立比人的信，只要你們行

事為人與基督的福音相稱（腓立比書1:27）。

聖餐是基督賜給祂的教會最寶貴的禮物之一。當我們

參加主的晚餐時，我們將會與活的基督相遇，並接受

與天上的靈糧交流的好處。千萬不要輕看在這一刻的

分享機會，彼此相互鼓勵，以正當的準備，尊敬和感

性來領受聖餐。- MJB
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慶祝我們的誓言
堅信班慶祝結業的聚會禮拜 - 5月6日

堅信班成員結業是一種祝福的行為，在這種行為中，年輕
的新使徒基督徒將要承擔他們的父母代表他們在接受洗禮
和聖靈印記中的義務。從那刻起，這些年輕的基督徒已經
到了屬靈的成熟階段，在上帝面前為他們所做或所忽略的
一切承擔全部責任。他們承諾抵擋撒但，並在上帝和會眾
面前忠於上帝，並且說：

我棄绝撒旦與他一切的罪恶行為，我将我的一
切交托给你。哦！三位一体的神，聖父、聖子
和聖靈，我相信你，顺服你，誠懇地下定决心

對你效忠，直到在世最后的一日，阿們！

堅信班成員結業祝福一生只有一次，但其誓言是我們(堅
信班成員)希望每天都要保持著活躍的功課。當我們注意
到這些話時，我們不斷重申努力避免邪惡和不敬虔的事，
並努力遵循福音的道路。當我們遵守我們在這誓言中所作
的承諾時，我們就相信我們對三位一體真神的信心，以及
我們有信心和順服上帝的意願。我們每天都努力以耶穌為
榜樣來改變我們的本性。

負責我們自己的靈性生活是一種責任。上帝希望我們不斷
成長和發現更多關於我們與上帝的關係，使衪成為我們生
命中最重要的部分。雖然我們每個人都有自己的屬靈旅
程，但這並不意味著我們是孤獨的。會衆和教會這裡會提
拱幫助。在團契中提供救恩，我們靈裏的旅程就在這個社
區中互相扶持。
我們靈性的旅程與上帝的誓言合而為一, 給予我們獨特的
體驗。正如我們聽到區使徒在年初所提及的信息，因為堅
信班成員受訓已經從年滿14歲,改為他們在10年級或11年
級開始，將會有許多未及年齡(未滿十四歲)堅信班的青年
學員在兩年中不會行堅信禮。

但是，我們仍然想要慶祝並記住堅信班的本質。這就是定
於5月6日舉行堅信班慶祝聚會的原因。對於那些已由堅信
班畢業的年輕人這將是一個反思他們對基督所作的誓言以
及他們經由誓言所得到的祝福的機會。這將是我們彼此繼
續鼓勵成長，並加深彼此和上帝之間關係的一種方式。
- VAA
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為委內瑞拉禱告
委內瑞拉危機的情況仍在繼續：基本食品的價格上飆漲
到最低工資的五倍左右，藥品短缺意味著人們正在遭受
痛苦，失業率驚人地高，大量人口正在向周邊國家遷移
為了能有更好的生活機會。由於這種動盪，美國的使徒
們無法去委內瑞拉進行訪問。來自巴西的區使徒蒙特斯
德奧卡能夠前往該國，同意拜訪一些會眾提供靈性上的
關懷，並在這艱難的時刻為他們提供支持。

他總共前往七個城市，超過3,100人參加了他
主持的禮拜聚會，他並與神職人員開會研
討。關於他的訪問，區使徒分享說，兄弟姐
妹是令人欽佩的，從未抱怨過他們困難的
生活狀況。他在一次旅行期間收到的一
封姊妹的來信，完美地表達了會員們的
心態。在信中，她寫道：“在這艱難的

時刻，請為我們禱告讓我不會喪失們的
信心，讓我們不會背離恩典。”她補充說

道，“這是多麼的美妙，我們的傳道人繼續
喜樂地工作......困難不會阻止他們的事奉，

因為他們愛我們的天父。“

這位姊妹真實地表明，當一個人忠於基督時，他們可以
像委內瑞拉的成員一樣，在上帝的幫助下可以保持快樂
並忍受任何的逆境。這次旅行以及區使徒蒙特斯德奧卡
的努力結果，我們向我們的天父表示達感謝和喜悅。讓
我們持續為那些能夠脫離委內瑞拉困境的人們和那些仍
留在國內每天為那裡的局勢奮鬥的人們祈禱，。


